



「学校だより」 8月号

(こころざし・まこと・こころざし)

令和2年7月31日
宜野湾市立
志真志小学校・幼稚園

1学期の振り返りと夏休みに向けて

いよいよ明日から夏休みです。今学期の保護者の皆様からのさまざまなご協力に対し、感謝申し上げます。
さて、1学期の学校における学習や生活の様子をお知らせする「よい子のあゆみ」を配布いたします。各家庭でも、お子様と学習や生活を振り返っていただき、2学期からの意欲づけにつなげていただくようお願いします。
また、今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症の影響により、例年よりもかなり短い夏休みとなります。その分、休み明けの2学期は長期間になりますので、乗り切りのための体力等が求められます。生活リズムを整えることや睡眠や栄養をしっかり取ることを意識して過ごし、元気に登校できるようご指導をお願いします。

感染症予防対策と配慮を

新型コロナウイルス感染症についての現在の県内の状況をみると、本校関係者が感染・濃厚接触者となることもゼロではないという危機感を抱いています。

夏休み期間においても、まずは3密を避けるような行動様式を、お子さんとともに実践していただければと考えます。

それから、感染に係る状況があれば、学校や教育委員会へお知らせください。学校からの休校等のお知らせについては、メールや電話連絡等を通じて行います。仮にそのような連絡があった場合でも、当該者が特定されて偏見や差別にさらされないような十分な配慮をお願いします。

「よいこのあゆみ」学習評価の新しい3つの観点です

今年度から国の新しい教育課程の基準である「学習指導要領」に基づいて、学校の教育活動が展開されています。

それに伴い、学習評価が、(1)「知識・技能」、(2)「思考・判断・表現」、(3)「主体的に学習に取り組む態度」の3観点となりました。

特に(3)については、「①子供たちが自ら学習の目標をもち、進め方を見直しながら学習を進め、その過程を評価して新たな学習につなげるといった学習に関する自己調整を行うこと」と、「②粘り強く知識・技能を獲得したり思考・判断・表現しようとしているかどうか」ということ」の二つの側面がどちらもバランスよくできているかどうかの評価となります。

ご家庭でも家庭学習の取組を通じた働きかけをお願いします。

子どもたちと共に考える二つのこと...後日結果をお知らせ

①週時程

現在、学校では3密を避けるなどの取組として、授業の間を短くする措置をとっています。2学期からそれをどうするのか、メリットとデメリットを子どもたちにも示しながら、互いに考えています。

②徒歩による登下校

宜野湾市教委では、徒歩による登下校を推進しています。本校児童はそのことを知っているのかや、徒歩登下校の実態はどうか、さらに、子どもたちはそのことについてどのように思っているかなどを聞いています。

結果等は後日お知らせします。



「学びのたしかめ」の結果です

6月に実施した県学力調査「学びのたしかめ」の結果がまとまりました。(割合は正答率)

3年国語：60% (県56%市58%)
 〃算数：65% (県65%市65%)
 4年国語：46% (県51%市53%)
 〃算数：66% (県70%市69%)
 5年国語：57% (県52%市55%)
 〃算数：60% (県58%市58%)

〔平均無回答率は、全ての学年・教科において県・市割合を下回る成果でした〕

結果を校内で分析した後、それに基づいて今後の取組について検討していく予定です。ご家庭でもご支援をお願いします。

PTA役員オリエンテーション
 …8/11と8/13、体育館前 19:00～

今月の行事予定

- 1日(土)～10日(月) 夏休み
- [5日(水)～7日(金) 学校閉庁日]
- 11日(火) 2学期始業式・通常日課
第1回学校運営協議会
- 12日(水) 校内研究(理論研究)
- 14日(金) 学力・学習状況調査(6学年)
下校時刻 2:30
- 15日(土) おきなわ地域教育の日
- 16日(日) 家庭の日・ファミリー読書の日
- 17日(月) 保護者面談(～21日)
- 26日(水) 職員会議
- 31日(月) 旧盆(ウンケー)通常日課
※ 保護者面談は各学級にて調整済です。ただし、感染状況等により変更になる場合があることをご理解ください。

校内授業研究 特別支援学級 4年

7月21日(火)に特別支援学級の授業研究が行われました。学級をまたいで特別編成の4年生9人による授業でした。落ち着いた雰囲気の中で「ほんとうの思いやり」というテーマについて考えました。子供達の反応をよく見て、穏やかにゆっくり話す授業者の様子は、対話を大切にすする思いが伝わってきました。

また、まわりで見守る担任がそっと寄り添う姿とともに、道徳を通した一人一人の成長を喜ぶ声などがありました。



課題・指定図書にチャレンジ

今年は読書感想文の課題図書が低・中・高学年それぞれ4冊、計12冊、そして、読書感想画の指定図書が低・中・高学年それぞれ6冊、計18冊です。中には、沖縄を題材とした図書も何冊かあります。書店等でぜひ手に取って見て、1冊は夏休み期間中に読み通してみてください。

(それ以外の図書で、感想文画に挑戦してもいいです。)



水難事故防止に向けて

市教育委員会を通じて、宜野湾警察署と宜野湾港マリーナ港長から、宜野湾マリーナ周辺の遊泳禁止場所において、遊泳及び飛び込み等の危険行為をする児童生徒にがおり、繰り返し注意をしているとのお知らせがありました。児童だけで出かけないなどのご指導をお願いします。